

アートギャラリー

患者さんが作成されたすばらしい作品を紹介します！！



5周年記念！



5周年のお祝いにクリニックの皆でお食事会に行ってきました。お店はシックな雰囲気素敵なシステーナさん。本格イタリア料理をコースで楽しむことができました。めったに食べられないイカ墨パスタやステーキ、そして5種類のデザートにお腹が膨れるのも忘れて(?) 食べつくしてきました!! 皆で気持ちを新たに頑張ります。

第5回 全国在宅医療テスト



9月28日(日) 事務全員と医師、看護師、ケアマネジャーの希望者で全国在宅医療テストを受けました。在宅医療の制度はとても難しいものですが、知らないままでは患者さんにとって不利益になってしまいます。皆、何か月も前から勉強してきたので、その成果が出ると良いと思います。

看護師だより

いなべ市北勢町にお住まいのHさんは93歳。慢性閉塞性肺疾患(COPD)という肺の病気を患い、ここ1年半は酸素吸入をしながらの生活です。歩くと息切れがあるため以前より歩ける距離は少なくなり、ベッドで過ごすことも多くなってきました。咳や痰が出たり、調子の悪い日もあります。私たち医師や看護師、また薬局の薬剤師が定期的に訪問し、体調確認や薬の調整・指導を行っております。

その中でもHさんを最も支えてくれるのが89歳の奥さんです。7年前に息子さんを亡くして以来2人で暮らしておられます。悲しみは大きかったと思いますが2人で乗り越えてこられました。家事全般はもちろん、普段ずっとHさんを見守っておられます。Hさんが庭に出るときには急いで酸素濃縮機から酸素ボンベにつなぎ換え、転倒しないか後ろから見守ってくれています。時間になると“お薬カレンダー”にセットされた薬を手渡し、深夜のトイレにも付き添ってくれます。このような奥さんの支えがあって2人でしっかりと生活されています。

Hさんのいきがいは自然の石です。近所の青川から石を採取するようになったのは29歳の頃。家の中には数千に及ぶ石が飾られており、様々な色や形



の石は普通では見られない個性をもったものばかり。家の一部は2年ほど前まで“青川自然石博物館”として開館され、好評を博していました。石の雑誌に掲載されたり、デパートで展示会を開催したこともあったそうです。

今では採取へ行くことはできませんが、縁側でひなたぼっこしながら石の雑誌を読むのが大好きなHさん。「石を通して自然の景色が見える。明日への活力を与えてくれる」と熱く思いを語っていただけます。これからも奥さんと2人元気に過ごしてください。



採取した石の数々



Hさんご夫妻